
Протокол совещания 

Комитета по научным исследованиям 

г. Москва          07.07.2016 

 

Повестка дня:  

 

1. «Учет   интересов   России   при   разработке   нового  международного   

экологического Стандарта ИКАО по эмиссии СО2 самолетами ГА»  Мирзоян 

А.А. 

2. Обсуждение «Проекта Стратегии развития авиационной промышленности 

Российской Федерации на период до 2030 года». 

3.  Разное. 

 

В совещании приняли участие: 

1. Вопшин Юрий Геннадьевич -Заместитель генерального директора по 

научной работе ОАО «ДКБА» 

2. Исаев Александр Васильевич  - Начальник отделения ФГУП «НИИСУ» 

3. Георгиев Александр Федорович - Заместитель директора  ОАО «ОАК» 

4. Солдаткин Андрей Николаевич - Заместитель директора ОАО «ОАК» 

5. Косырев Андрей Александрович - Начальник отдела разработок и 

специальных программ ОАО «КРЭТ» 

6. Постричев Виктор Петрович - Заместитель директора Центра научно-

исследовательских разработок и программ (ЦНИРП) ОАО «Авиапром» 

7. Горбунов Евгений Алексеевич - Генеральный директор САП 

8. Никитов Артемий Владимирович - Заместитель генерального директора 

ФГУП «ЦАГИ» 

9. Шустов Андрей Викторович - Председатель Комитета по научным 

исследованиям САП-начальник НИО-10 ФГУП «ЦАГИ» 

10. Мирзоян Артур Амазаспович  - Начальник сектора отдела согласования 

двигателя и самолета ФГУП «ЦИАМ» 

11. Игнатов Алексей Иванович - Советник директора Департамента авиационной 

промышленности Минпромторга РФ 

С учетом вышеизложенного участники совещания рекомендуют: 

1.Продолжить проведение периодического анализа наиболее важных вопросов 

разработки НТЗ, оказывающих влияние на конкурентоспособность 

отечественной авиационной техники. 



2. В связи с значительным количеством вопросов и замечаний предложить 

подготовить другую версию «Проекта Стратегии развития  авиационной 

промышленности Российской Федерации на период до 2030 года». 

3. Направить комментарии к «Проекту Стратегии развития  авиационной 

промышленности Российской Федерации на период до 2030 года» для 

дальнейшего учета  при совершенствовании документа. 

 

   Председатель Комитета 

  по научным исследованиям      А.В. Шустов 


